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SERRA & PRAIA
JORNAL que chegou para fazer a diferença

Mariah Bagatini dos Santos uma 
promissora atleta de Jiu-Jitsu

“Estou treinando arduamente e dando o meu melhor. Quero trazer mais um título para casa 
e provar que todo o esforço compensa”, disse a jovem atleta com determinação. Confira matéria 
completa na contracapa.

Apreensão de 552 kg 
de maconha em Torres

Essa ação reflete o 
comprometimento das 
autoridades em comba-
ter o tráfico de entorpe-
centes na região. Confira 
esta e mais reportagens 
sobre ações policiais e 
acidentes que acontecem 
na região. Pg 13.

Asfalto da Estrada Geral do 
Morro Azul em TC na reta final

Matéria completa na página 09

Em AS prefeito Bolão acompanha obras
Matéria completa na página 06

Sexta (1º/11) foi dado início
a transição municipal de Torres 
Na tarde desta sexta-feira, 1º de novembro, o prefeito Carlos Souza recebeu no gabinete os representantes 

nomeados para a transição de governo. O prefeito eleito para gestão 2025, Delci Dimer e o vice-prefeito André 
Pozzi, estiveram presentes.

Confira página 03
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José dos Santos

O P I N I Ã O
José dos Santos

josé.jornalserraepraia@gmail.com

Rua Antonio Graciano na
Itapeva ninguém passa

“Faz tempo, mais de que a gente pede. Fazer  que: dizem que entrariam para a lista.
Agora chega o verão, quem mora  aqui deixa o carro, longe de casa. Aqueles que não moram, e ten-

tam, dá até graça. Não passam. Tem chamar 
o guincho e ou caminhão seguro”.

Desabafo contra bem esclarecido da mo-
radora de  
Arroio do 
Sal, Dalva 
Liper, que 
todo fim 
de semana 
passa ali, 
passa ali 
para visitar 
filhos ou 
parentes.

Ela tá 
falando da 
rua a Antonio Graciano, em Itapeva Norte.

NO CENTRO BANDEIRAS

Por isto o candidato fida situação como 
em terceiro na urna da Itapeva.

Os bandeiras que iam ser colocada nas 
ruas não mexiam colorir os belos montes de 
areia, ão grama.

Será que não poderiam apressar e fazer 
num dia antes.  Sabe-se que um dia não pode 
mexes em ai a Prefeiura não lodia antes. Mas 
este era pouco. Dançou  a Prefeitura nos ca-
sos de obras que ficara para trás. 

13 VEREADORES 
DEVEM SE ELEGER 

PARA SEMPRE
Pois é. Os vereadores devem se ele-

ger para sempre. A Câmara tem dinheiro 
sobrando. Inventaram que eles poderiam 
destinar para outras obras na cidade.

Eles ganham bem e com certeza guar-
dam alguns para a campanha. E por certo 
mudam quem são os preferidos deles, pela 
ajuda de custo da majoritária.

Mudam como em Torres quando algum 
partido perde uma cadeira. Exemplo o Fá-
bio da Rosa perder uma cadeira, e ali entra 
como substituto o Carlos Jacques, que já 
era suplente, de Torres.

Outra coisa é candidato aumentar uma 
cadeira. Exemplo o Tenora, no MDB.

A grande surpresa ai foi o Milanez, que 
me escapa o partido.

Não me deem conta da quantidade que 
outros nomes iriam fazer. Eu até disse aqui 
que o Luciano, seria mais votado.

Mas não imaginava que o, Moisés Tris-
ch, que era do PT, e que neste ano conse-
guiu ser aliado com o MDB, mérito dele que 
já o credencia como candidato a prefeito.

MAS E OS PEQUENOS 
MAS O QUERIA DIZER MESMO É

QUE CADA VEZ OS PARTIDOS
GRANDES E PEQUENOS TERÃO E 

SEMPRE TERÃO CANDIDATOS PARA 
RECREENCE VAGAS. ME COBREM 
DEPOIS. SE NÃO FOR PARA TER A 

MESMA REGALIA...
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O Rio Grande do Sul segue em busca de novas 
parcerias e investimentos. Em comitiva compos-
ta pelo vice-governador, Gabriel Souza, deputado 
estadual Luciano Silveira e demais parlamentares, 
as autoridades estão na Índia para estreitar laços 
com o país.

A comitiva brasileira está fazendo diversas 
reuniões e visitas técnicas durante esta semana, 
primeiro na cidade de Mumbai, seguido por Nova 
Délhi. Dentre as pautas base, estão parcerias co-
merciais entre o estado e o país, energia verde, 
agricultura e infraestrutura.

“Buscamos cada vez mais investimentos para 
o Rio Grande do Sul. Representando os interesses 
do nosso Litoral Norte, podemos buscar parce-
rias específicas, já que somos a região que mais 
produz arroz no estado e a Índia é umas líderes 

Deputado Luciano Silveira busca
melhorias para o Litoral Norte na Índia

globais em produção de cereais, além de energia 
limpa. Esse intercâmbio de experiências e par-
cerias comerciais trarão grande avanço para nós, 
principalmente nesse momento de reconstrução”, 
salientou o deputado Luciano Silveira.

“Aqui estamos não apenas para abrir portas 
para as exportações do Rio Grande do Sul, mas 
também para explorar as demandas do mercado 
indiano e alinhar as necessidades locais com as 
nossas capacidades produtivas”, destacou o vice-
-governador.

A missão Índia teve início no último dia 2 e 
irá até o próximo sábado (9). O país é o mais po-
puloso do mundo, com 1,4 bilhão de habitantes e 
apresenta um crescimento exponencial, o que po-
siciona o país aberto a fazer negócios, tanto para 
receber investimentos quanto importar produtos. 

Segundo projeção do 
Fundo Monetário In-
ternacional (FMI), os 
indianos devem assumir o posto de terceira maior 
economia do mundo até 2027.

Na tarde desta sex-
ta-feira, 1º de novem-
bro, o prefeito Carlos 
Souza recebeu no ga-
binete os representan-
tes nomeados para a 
transição de governo. 
O prefeito eleito para 
gestão 2025, Delci Di-
mer e o vice-prefeito 
André Pozzi, estiveram 
presentes.

Conforme portaria 
nº 968 de 25 de outu-
bro, a qual nomeou a 
Comissão de Transição 
de Governo Municipal, 
com intuito de proce-
der com a transição e 
com o objetivo de asse-
gurar a integridade dos 
dados e informações 

sobre o funcionamen-
to da gestão municipal, 
facilitando a transfe-
rência de mandato.

Da gestão são no-
meados para a transi-
ção: o Chefe de Gabi-
nete, Douglas Martins 
Rocha, Coordenador; 
a Procuradora-geral do 
Município, Pâmela da 
Rosa Souza; o Secretá-
rio de Administração e 
Atendimento ao Cida-
dão, Maik Schardosin 
Scheffer; a Secretária 
da Fazenda, Maria Cla-
rice Brovedan; o Se-
cretário de Educação, 
Alceu de Matos Sche-
ffer; a Secretária de 
Saúde, Suzana Cristina 

Machado e o Agente 
Administrativo, Artur 
da Silva Perraro.

Da próxima gestão, 
são nomeados: Régis 
Bento de Souza, Co-
ordenador; o Vereador 
Dilson Mauro Jardim 
Boaventura; o Verea-
dor Igor dos Santos Be-
reta; a servidora Assis-
tente Administrativa, 
Ednéia Maria Pallú; a 
servidora Professora, 
Rosa Maria Lummertz; 
Paulo Sérgio Mariano; 
Gustavo Canella; Ro-
drigo Daitx; Márcio 
Dimer Biasi; Maria de 
Fátima Cechin e Elder 
Gomes Rodrigues.

Conduzida pelo 

prefeito Carlos Souza, 
a reunião teve como 
objetivo a apresenta-
ção dos membros e 
foi pautada harmonio-
samente por ambas as 
partes. Para o prefeito 
é um momento em que 
a gestão fica a dispo-
sição para auxiliar em 
todas as questões e 
ainda a certeza de que 
a população torrense 
sempre será o objetivo 
dos governantes para 
que tenhamos uma 
Torres mais pujante 
e com oportunidades 
para todos. O Chefe de 
Gabinete Douglas, cita 
que com certeza será 

uma transição que fica-
rá para a história pela 
sua produtividade e 
amistosidade. O prefei-
to eleito para próxima 
gestão, Delci, fala que 
a próxima gestão tem a 
certeza de contar com o 
auxílio de todos do que 
for necessário e que o 

objetivo de todos sem-
pre será a população 
torrense.

As reuniões de tran-
sição seguem nos pró-
ximos dias com a apre-
sentação de orçamento 
do próximo ano e as-
suntos pautados pela 
comissão.

Transição municipal teve início nesta sexta-feira 1º de novembro

A Secretaria de Turismo de Torres segue com suas atividades de pro-
moção da cida-
de, nesta sex-
ta-feira, 1º de 
novembro, foi 
recebido um 
grupo da Escola 
Senac de Ale-
grete, formado 
por alunos do 
curso de Inglês, 
para uma expe-
riência de imer-
são no idioma 
durante a trilha 
da Guarita.

Secretaria de Turismo de Torres
recebe alunos do Senac de Alegrete



Mudanças começaram
Há algum tempo a Terra já está vivencian-

do uma morada de categoria mais evoluída. 
Já estamos começando a habitar um Planeta 
de Regeneração. É início, mas o processo já 
começou.

Muitos acreditam que a mudança aconte-
ceria como num passe de mágica, ou repen-
tinamente. Não é verdade, pois a natureza 
não dá saltos. Tudo acontece num tempo 
normal.

Essa violência toda que estamos assistin-
do, famílias se digladiando, crimes com re-
quintes de crueldade, guerras se alastrando, 
religiões com cada vez mais poder econômi-
co, com concentração de riquezas e prédios 
suntuosos, demonstrando ostentação. Tudo 
isso faz parte da Regeneração!

Certo que existe uma grande fração de 
pessoas do bem no Planeta, as quais já es-
tão preparadas para transmitir às novas ge-
rações os bons exemplos e caminhos a per-
correrem, mas aquelas pessoas que ainda 
estão refratárias no que diz respeito a evo-
lução moral, sofrem diretamente as dificulda-
des que se apresentam no Planeta.

É assistindo e até convivendo com a vio-
lência é que vamos tirar lições para melho-
rias. Os escândalos que Jesus falou estão 
por toda parte do Globo, e são necessários 
segundo Ele, pois imperfeita como é a huma-
nidade, acaba sofrendo as consequências. 
Mas Jesus também disse que ai daquele 
pelo qual venha o escândalo!

Então temos a explicação de que não ne-
cessitamos praticar o mal, e se o fazemos é 
em razão de nossa vontade que é livre. 

Todas estas pessoas que prejudicam ou-
trem, certamente estão utilizando de seus li-
vres arbítrios erroneamente, e serão respon-
sabilizadas na dosagem certa, pois a Justiça 
Divina é infalível. 

Pessoas de má índole, famílias que se 
digladiam, ou aqueles que são responsá-
veis por destruírem lares com o comércio de 
drogas, certamente receberão o pagamento 
pelo escândalo cometido, que acontecerá já 
nesta vida, ou em próxima. 

A Regeneração já começou. Tudo na vida 
para atingir melhorias tem de passar primei-
ro pelas turbulâncias. Kardec um dia disse: 
“as vezes é necessário que o mal chegue ao 
excesso, para se tornar compreensível a ne-
cessidade do bem e das reformas”.

pelo escândalo cometido, que acontecerá 
já nesta vida, ou em próxima. 

A Regeneração já começou. Tudo na vida 
para atingir melhorias 
tem de passar primei-
ro pelas turbulâncias. 
Kardec um dia disse: 
“as vezes é necessá-
rio que o mal chegue 
ao excesso, para se 
tornar compreensível 
a necessidade do bem 
e das reformas”.

Eu já tinha visto um absurdo onde farmácias 
podem vender doces, pizzas e sorvetes e cadei-
ras de praia. Em Torres nesta semana estive em 
uma farmácia de rede grande e além de uma caixa 
de remédio que custa 230 reais, me ofereceram 
panela de pressão e até mesmo fritadeira elétrica. 
Fico pensando será uma ganância empresarial? 
Não sei como que permitem. Logo estaremos indo 
na ferragem comprar medicamentos, se um pode, 
porque o outro não? 

Má vontade
A área da Saúde em Passo de Torres deixa a de-

sejar na falta de informações a pacientes.  Pratica-
mente qualquer consulta com especialistas demo-
ra de 8 meses a mais de 1 ano. Cada informação 
que precisa, a sugestão é consulta e mais con-
sulta com Clínicos Gerais, onde o paciente deve 
madrugar nas extensas filas quando muitas vezes 
o número das tradicionais “fichinhas” não alcança. 
Um paciente com um exame com data marca-
da apresentou Covid, lógico que não poderia 
comparecer, avisou a Casa Azul eles informa-
ram que o paciente deveria entrar na fila de es-
pera novamente que demorou mais de um ano. 
Absurdo extremo, a má vontade e a falta de in-
formação correta. O próprio paciente ligou para 
o hospital que faria o procedimento e de ime-
diato eles fizeram a alteração da data sem ne-
nhum problema. O hospital informou que o pró-
prio município deveria fazer isso pelo paciente. 
Vivemos num município pequeno, onde deveria 
haver mais agilidade e boa vontade das pesso-
as em atender o público. Mas tudo é ao contrário, 
muitos trabalham só pelo salário e pelos extensos 
feriados que o setor público costuma fazer. O tal 
ponto facultativo é uma “farsa”. Tenho percebido 
que se há um feriado na quinta, na sexta lançam 
o “ponto facultativo” que jamais um funcionário 
público vai abrir o seu setor para tender o contri-
buinte.

Cadastro de pedófilos em SC
Os deputados aprovaram em Plenário a criação 

de um cadastro estadual de pedófilos e agresso-
res sexuais já julgados e condenados. A Secreta-
ria da Segurança Pública deverá regulamentar os 
procedimentos de criação e acesso a esse banco 
de dados com nome, foto, características físicas, 
endereço, passagens pela polícia e resumo dos 
fatos. O objetivo é inibir e evitar esses crimes e 
facilitar o monitoramento e prevenção pelas auto-
ridades policiais e judiciais e dos conselhos tute-
lares que teriam acesso aos dados. O acesso ao 
cidadão seria permitido somente em relação ao 
nome e à foto das pessoas registradas.
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Farmácias ou lojas paraguaias?

Padre Ezequiel Dal Pozzo, sacerdote 
da Diocese de Caxias do Sul (RS), lan-
ça seu terceiro DVD, com o título VEM E 
SEGUE-ME, com doze canções autorais, 
gravadas no Teatro da UNIVATES, na ci-
dade de Lajeado, no RS, com a partici-
pação de seus músicos e do renomado 
Maestro Carlos H. Hickmann & Orques-
tra Big Band. Com a presença de mais 
de seiscentas pessoas, o momento fica 
eternizado na história de trabalho do Pa-
dre Ezequiel como obra e na música, que 
alcança sem limites e fronteiras, a muitas 
pessoas. Todas as canções foram com-
postas pelo Padre Ezequiel Dal Pozzo e 
proporcionam uma experiência única de 
interioridade e reflexão. São canções que 
falam de perguntas fundamentais da vida, 
de escolhas, de amor, de Fonte do Amor, 
de Encontros profundos, de decisões, de 
motivação para seguir em frente, de segu-
rança e confiança, de oração, de devoção, 
de família e de caminhos seguros. Nelas 
estão os sentimentos, os desejos, as ex-
periências da palavra refletida, escrita e 
transformada em música e que toca tantas 
realidades quando elas chegam no cora-
ção de cada um que as ouve e as sente. 
Padre Ezequiel Dal Pozzo, além de can-
tor é escritor e compositor, apresentador 
e evangeliza através da Palavra e da mú-
sica, pelas redes sociais e pelos meios de 
comunicação. Soma na carreira, 7 CDs e 
3 DVDs, 4 livros e viaja pelo Brasil com 
shows musicais, palestras, missas e pre-
gações.

PADRE EZEQUIEL DAL POZZO LANÇA 
NOVO DVD GRAVADO COM ORQUESTRA

DIA 09 (SÁBADO) - 16h, São Domin-
gos; 18h, Santa Luzia; 18h, Comunidade 
Santa Rita (Faxinal). 

DIA 10 (DOMINGO) - 7h30min, São 
Domingos; 9h, Santa Luzia; 9h, Nossa 
Senhora dos Navegantes (Praia Real); 
10h, São Pedro de Alcântara (Águas 
Claras); 18h, Santa Luzia. 

PAROQUIA SÃO DOMINGOS  MISSAS 
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Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
     @diosantanna

A liberdade da não submissão. Muitos 
textos escritos por mulheres atualmen-
te, sem a devida reflexão, abordam esta 
questão e o colocam como um troféu que 
se conquista quando se chega a uma cer-
ta idade, os tão referenciados cinquenta 
anos. Marco hoje, considerado o portal da 
maturidade feminina e só então segundo 
esta abordagem, alcançaremos esta liber-
dade. Simone de Beauvoir identificava a 
construção social como fundamental para 
a opressão das mulheres, o que descons-
trói esta afirmativa de forma absoluta. 
Qual classe social de mulheres tem aces-
so culturalmente a seus direitos como ci-
dadãs e principalmente como mulheres 
que ocupam um lugar historicamente de 
submissão dentro de um sistema ma-
chista em que vivemos. A quanto tempo 
e qual classe social de mulheres discute 
a questão feminista? Quantas mulheres 
nos representam politicamente? E nas 
escolas, quais os currículos que conside-
ram a questão feminista primordial para a 
emancipação humana. E não só das mu-
lheres, os homens precisam estar incluí-
dos. Desconstruir o que histórica, social, 
econômica e, culturalmente nos construiu 
como sujeitos precisa ser uma discus-
são constante e profunda dentro de nos-
sas escolas. Não avançaremos sem esta 
desconstrução. Continuaremos fazendo 
reflexões sem aprofundamento político 
tão intrínseco à emancipação humana.  
Não esqueçamos a filósofa Simone de 
Beauvoir “ não se nasce mulher, torna-
-se mulher”

“ Não se nasce mulher, 
torna-se mulher”
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Vamos Falar
Sobre Turismo?

Francisco Reis, 
Turismólogo e Guia Mtur. /

Aguatá Turismo  
Torres – RS.

Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá amigos leitores! Hoje para não fu-
gir a regra como gosto de fazer aqui em 
nosso espaço, em poucas palavras quero 
trazer um tema para nossa reflexão, pois 
estamos passando por um período de arru-
mar a casa (cidade / região) para mais uma 
temporada de verão que se aproxima.

É comum, cultural esta época do ano es-
tarmos nos organizando como cidade em 
nossa região, buscando colocar os servi-
ços e atrativos turísticos em dia para que 
possamos trabalhar e atender a grande de-
manda de visitantes na temporada de ve-
rão, principalmente nos meses de janeiro 
e fevereiro.

Venho acompanhando todos os anos 
essa busca em melhorar o comércio local, 
os passeios, a infraestrutura da cidade em 
equipamentos, serviços, roteiros turísticos, 
mas gostaria de lembrar que é fundamen-
tal, necessário, capacitar, qualificar tam-
bém as pessoas.

Trazendo um pouquinho mais para a 
cidade de Torres, é necessário preparar 
a mão de obra especializada, como por 
exemplo a recepção dos hotéis na cidade, 
garçons nos restaurantes, equipes de ven-
das nas lojas, enfim, vejo fundamental para 
a cidade qualificar também as pessoas que 
receberão as outras pessoas, neste caso 
os turistas.

Quem sabe incluir nesta qualificação 
das pessoas o domínio de mais um idioma, 
o Espanhol por exemplo, levando em con-
sideração que recebemos muitos turistas 
vindos da Argentina e Uruguai, deixarmos 
um pouco de lado o portunhol, o arranhar 
o idioma e definitivamente nos comunicar-
mos mais e melhor com este visitante.

Trazendo estes temas aqui para nosso 
espaço hoje, reforço, estejamos atentos, 
seguimos preparando nossos serviços, 
nossos equipamentos, passeios e jamais 
deixamos para trás o investir nas pessoas, 
pois sem elas, não conseguimos movimen-
tar o turismo seja onde for.

Até semana que vem!

A Capacitação das Pessoas

No próximo dia 19 de novembro, o Sistema 
Nacional de Emprego (SINE) vai realizar um mu-
tirão de atendimento especial das 10h às 15h na 
Casa da Terra, oferecendo diversos serviços para 
trabalhadores que buscam oportunidades e orien-

tações. A iniciativa é uma parceria entre Prefei-
tura de Torres, através da secretaria de Trabalho, 
Indústria e Comércio e SINE Torres.

Intermediação de mão de obra: o SINE vai 
intermediar 450 vagas disponíveis, oferecendo a 
oportunidade para que trabalhadores se inscrevam 
em processos seletivos com empresas parceiras.

Com o objetivo de facilitar o acesso a vagas 
de emprego e orientar sobre benefícios trabalhis-
tas, o evento contará com uma série de serviços, 
incluindo:

Informações sobre Seguro-Desemprego: pro-
fissionais especializados estarão disponíveis para 
esclarecer dúvidas sobre o processo de solicitação 
e acompanhamento do seguro-desemprego, um 
benefício essencial para trabalhadores que foram 

O Vereador Rogerinho anunciou que dia 15 de 
novembro inicia o mutirão de castração, o qual 
acontecerá em 3 finais de semanas consecutivos.

A empresa que venceu a licitação para realizar 
este mutirão foi o Instituto SOS Bicho Urbano.

As inscrições estão abertas e podem ser feitas 
no site da prefeitura ou pessoalmente no 5º andar 
da prefeitura.

A emenda para as castrações foi destinada por 
ele e foi no valor de R$ 148.000,00. Rogerinho 
anunciou que destinará mais emendas para castra-
ções para 2025.

Vereador Rogerinho 
anuncia Mutirão de 

Castração início dia 15

demitidos recentemen-
te.

Carteira de Traba-
lho Digital: a equipe 
do SINE também vai auxiliar quem precisa de 
orientações sobre a emissão e uso da carteira de 
trabalho digital, que facilita o registro formal e ar-
mazenamento das informações trabalhistas.

Carteira do Artesão: para trabalhadores autô-
nomos e artesãos, o SINE oferecerá informações 
sobre como obter a Carteira do Artesão, que reco-
nhece o ofício de quem trabalha com artesanato e 
garante acesso a benefícios específicos.

Este evento é uma excelente oportunidade para 
quem busca uma recolocação no mercado de tra-
balho ou deseja mais informações sobre os direi-
tos e benefícios trabalhistas.

A Casa da Terra fica localizada na Av. Barão do 
Rio Branco, 315 – Torres – RS.

SINE promove atendimento especial para
trabalhadores no dia (19), em frente à Casa da Terra
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A prefeitura de Arroio do Sal, atra-
vés da secretaria de saúde, realizará 
uma Campanha de Multivacinação 
com o objetivo de atualizar a caderne-
ta de vacinação da população. A ação 
ocorrerá das 9h às 16h, sem interrup-
ção para o horário de almoço, em três 

Na manhã de ter-
ça (05),  o vereador 
Mazinho foi visitar a 
Escola Infantil Bem-
-me-Quer para uma 
fiscalização da sua 
dispensa após a notí-
cia de que as escolas 
estariam recebendo 
carne congelada e em-

sábados.
23 de novembro: Centro de Even-

tos, em frente do CTG
30 de novembro: ESF Balneário 

Atlântico
07 de dezembro: ESF Figueirinha
 É importante que os participantes 

tenham a caderneta de 
vacinação e o cartão do 
SUS.

Além da atualização 
das vacinas, nos mes-
mos dias, também será 
realizada a pesagem do 
Bolsa Família. A parti-
cipação de todos é fun-
damental para garantir 
a saúde e o bem-estar 

da população.
Fonte: ASCOM 

PMAS

Arroio do Sal realizará
Campanha de Multivacinação

balada a vácuo. 
“A fiscalização faz 

parte do nosso com-
promisso com a qua-
lidade da alimentação 
escolar e a segurança 
dos alunos. As carnes 
estão de acordo com 
o edital das licitações, 
mas encaminharei o 

a s s u n t o 
até a Se-
c r e t a r i a 
de Educa-
ção e Nu-
tricionista 

do município”. diz ve-
reador.

“Durante a visita, 
pude observar a ex-
celente organização 
da cozinha e a gestão 
eficiente da diretoria 
atual. Essa dedicação 
reflete o cuidado com 
o bem-estar dos alu-
nos. Parabenizo toda 
a equipe pelo trabalho 
exemplar que vem de-
sempenhando na esco-
la. Seguirei fiscalizan-
do!” ressalta Mazinho.

Vereador Mazinho faz fiscalização 
em escolas após notícias 

Vereador 
fez questão 
de ver a or-
ganização 
da cozinha, 
reconhe-
cendo a 
gestão da 
diretoria.

O prefeito Affonso 
Flávio Angst (Bolão), es-
teve na central de marca-

ção de exames e consultas da Secretaria de Saúde de 
Arroio do Sal, acompanhado do secretário de Saúde, 
Diego Feldmann. Durante a visita, foi solicitado um 
relatório detalhado sobre todas as consultas e exames 
pendentes, totalizando um valor aproximado de 500 

Prefeito Bolão acompanha obras 
importantes em Arroio do Sal

mil reais. A prefeitura se comprometeu a disponibi-
lizar esse montante para a saúde, com o objetivo de 
zerar a fila de espera e garantir que a população tenha 
acesso rápido e eficiente aos serviços de saúde. 

Além disso, o prefeito visitou a avenida Arroio 
do Sal para acompanhar a finalização do calçamen-
to e a revitalização que está sendo realizada. Duran-
te a visita, ele destacou a construção de duas novas 

pontes e o início das obras na avenida Erechim, ga-
rantindo que até o final do mandato essas melhorias 
estarão concluídas e entregues à população.

Em outra frente, o prefeito também esteve junta-
mente com o secretário de Meio Ambiente, Luiz Car-
los Schimidt, nas obras do centro de triagem do lixo, 
demonstrando seu compromisso com a sustentabili-
dade e a gestão eficiente dos resíduos sólidos.
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Ela não está viva! 
Acorda, come, bebe, vai ao banheiro, sai, 

dá risadas, mas não se sente viva. Busca 
viver, se é que alguém pode entender; entretanto, nem imagina por 
que permanece ou por que está aqui.

As entranhas dela estão constantemente em nós. Ela luta contra 
o vício de manter tudo sob controle, mas esquece que sua mente 
grita por socorro.

Não dorme sem remédios. Interpreta um super personagem: boa 
filha, boa mãe, boa esposa, amiga fiel, boa samaritana. A luta é de-
masiadamente grande; muitas vezes, percorrer seu corpo e mente 
é tão cansativo quanto parece.

Não lhe diga nada! Já pensou em acabar com tamanha dor, mas 
ninguém entenderia. Ela deixaria para trás tantas perguntas, tantos 
amores e sonhos.

Queria conseguir expressar o sofrimento emocional e psicológi-
co na ponta do lápis; não possui palavras, não possui força mental.

O sofrimento é uma sombra constante que a acompanha, como 
um peso invisível que se instala em cada célula do seu corpo. É 
uma dor que não se limita apenas ao emocional; ela se manifesta 
na pele, nos músculos, em cada movimento que faz. Sente como 
se uma tempestade estivesse sempre prestes a desabar e, mesmo 
nas horas mais tranquilas, essa sensação de desconforto a lembra 
que não está realmente em paz. A luta é diária e, muitas vezes, 
parece não ter fim.

Na busca por ajuda, percebe que está sozinha nessa jornada. 
As tentativas de abrir seu coração para amigos ou familiares mui-
tas vezes resultam em um silêncio constrangedor ou em conselhos 
que não ressoam com o que realmente sente. A verdade é que a 
ajuda externa parece distante e insuficiente; ela anseia por uma 
conexão genuína, mas o medo de ser incompreendida a impede 
de se expor completamente. A solidão se torna uma companheira 
constante e a sensação de estar perdida nesse labirinto emocional 
aumenta a cada dia.

Cada dia é um novo desafio. Ela busca formas de aliviar essa 
dor que parece penetrar em tudo o que é. Às vezes, é através da 
arte; outras vezes pela escrita ou mesmo pela meditação. Porém, 
essas são soluções temporárias e nem sempre eficazes. A bata-
lha continua dentro dela e, mesmo quando consegue encontrar 
um momento de alívio, sabe que a verdadeira cura requer mais do 
que apenas momentos fugazes de clareza. Precisa descobrir como 
transformar essa dor em força e aprender a viver com ela ao invés 
de ser dominada por ela.

Momentos de Reflexão
Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

A implacável dor de estar sozinha

No próximo dia 12 de novembro, o muni-
cípio de Arroio do Sal marcará presença como 
painelista no VII Encontro do Contador Públi-
co, evento promovido pelo Conselho Regional 
de Contabilidade do Rio Grande do Sul (CR-
C-RS) e realizado no Auditório da FAMURS, 
em Porto Alegre. Reunindo profissionais de 
contabilidade pública de todo o Estado, o en-
contro abordará temas fundamentais para a ad-
ministração municipal.

O CRC-RS convidou o secretário da Fa-
zenda de Arroio do Sal, Felipe Dutra Fogaça 
Valim, e o Contador Municipal, Sérgio Augus-
to Bonfanti Junior, para compartilharem suas 

Arroio do Sal participará como painelista 
no VII Encontro do Contador Público

Experiências de Sucesso no Ranking da Qua-
lidade da Informação Contábil 2024, referen-
te aos dados de 2023. Este painel, com início 
às 11h15, reconhecerá o trabalho de Arroio do 
Sal, que alcançou o 3º lugar nacional em qua-
lidade contábil entre municípios de até 100 mil 
habitantes e o 5º lugar geral no Brasil.

A participação do prefeito de Arroio do Sal, 
Affonso Flávio Angst (Bolão), de Felipe Valim 
e Sérgio Bonfanti, representa o comprometi-
mento de Arroio do Sal com a transparência, 
eficiência e a excelência nas informações con-
tábeis e fiscais. Esse desempenho é resultado 
de práticas consistentes e inovadoras voltadas 

à clareza e acessibili-
dade na prestação de 
contas públicas.

VII Encontro do 
Contador Público

Data: 12 de novembro de 2024
Local: Auditório da FAMURS, Porto Ale-

gre/RS
O painel trará uma oportunidade única para 

trocar conhecimentos e discutir as melhores 
práticas em contabilidade pública, refletindo o 
papel de Arroio do Sal como referência estadu-
al e nacional em gestão contábil e transparên-
cia. Fonte: ASCOM PMAS

Em busca de maior controle e 
segurança no tráfego de pedes-
tres na ponte pênsil que conecta 
Torres, no Rio Grande do Sul, e 
Passo de Torres, em Santa Cata-
rina, o Ministério Público do Rio 
Grande do Sul (MPRS), repre-
sentado pela promotora Dinamár-
cia Maciel de Oliveira, promoveu 
uma reunião com autoridades lo-
cais na quarta-feira.

O foco foi a criação de um ter-
mo de ajustamento de conduta 
(TAC) para intensificar a fiscali-
zação da ponte e definir um ca-
lendário regular de manutenção.

A promotora enfatizou a im-
portância da assinatura do termo 
na primeira quinzena de dezem-
bro para que as festividades de 
final de ano, além da temporada 
de verão e do Carnaval, contem 
com medidas mais rigorosas de 
controle, especialmente à noite.

A necessidade desse TAC é 
reforçada pelo histórico da pon-
te: a antiga estrutura sobre o 
Rio Mampituba cedeu durante o 

carnaval de 2023, resultando na 
morte de uma pessoa.

Reconstruída e reinaugurada 
em junho deste ano, a ponte con-
tinua sob análise devido ao gran-
de fluxo de pessoas, especialmen-
te em períodos de alta temporada.

O Gabinete de Assessoramen-
to Técnico (GAT) do MPRS tam-
bém recomendou a limitação do 
trânsito de pedestres na ponte, 
visando evitar acidentes e novas 
tragédias.

A obra, executada pela pre-
feitura de Passo de Torres, Santa 
Catarina, serve não apenas aos 
moradores locais, mas também 
a veranistas e moradores de Tor-
res, o que intensifica o fluxo e a 
necessidade de regulamentação e 
segurança.

“Com o ajustamento, busca-
mos minimizar riscos e garantir 
a segurança de quem utiliza a 
travessia, prevendo, na medida 
do possível, novas ocorrências”, 
explicou Dinamárcia Maciel de 
Oliveira.

Ponte pênsil de Torres 
terá regras mais rígidas
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Francisco 
Antonio Luce, 
de Torres, 
comemo-
ra mais um 
aniversário 
na terça (12). 
Parabéns! Te 
desejo tudo 
de melhor, no 
seu aniversá-
rio! Que Deus 

te abençoe hoje e sempre! 

Iara Schaly Melo, 
de Arroio do Sal, 
colhe mais uma rosa 
no jardim da exis-
tência na segunda 
(11). Parabéns! Que 
o seu coração esteja 
repleto de paz e ale-
gria neste dia. Que 
Deus te conceda as 
mais belas bençãos!

Jorge Bauer, de 
Torres, comemora 
mais um ano de vida 
nesta sexta (hoje, 
08). Completar mais 
um ano de vida é um 
presente de Deus! 
É tempo de festejar, 
partilhar amor, grati-
dão e muita alegria! 
Deseje um feliz ani-
versário, cheio das 
bênçãos de Deus, a 

todos que você conhece. 

Bernadeti Matos, 
de Torres, comemo-
ra mais uma prima-
vera na terça (12). 
Seja sempre feliz, 
com as mais ricas 
bênçãos de Deus! 
Parabéns!

Robert Brocca 
Peres, de Arroio do 
Sal, comemora seu 
aniversário na quinta  
(14). Parabéns! Feliz 
aniversário! Que 
Deus abençoe sua 
vida hoje e sempre!

Janaine Aguiar 
Cardoso, de Três 
Cachoeiras, apagan-
do as velinhas hoje 
(08). Feliz aniversá-
rio, sobrinho querido! 
A cada momento 
siga na presença do 
Senhor! Só assim a 
vida valerá a pena. 
Parabéns e Bençãos 
de Deus!

Val Pereira, de 
Torres, colhe mais 
uma rosa no jardim 
da existência ama-
nhã (09). Parabéns! 
Desejo muitas felici-
dades, do fundo do 
coração. Que Deus 
te abençoe, com 
todo amor e carinho.

Paulo Ricardo de 
Oliveira, de Torres, 
comemora mais 
um ano de vida no 
domingo (10). Para-
béns! Feliz aniversá-
rio! Que Deus aben-
çoe sua vida hoje e 
sempre!

Clarice Dimer 
Eberhardt Ribeiro, 
de Três Cachoeiras, 
comemora mais uma 
primavera na segun-
da (11). Que Deus 
te abençoe e ilumine 
sempre. Feliz aniver-
sário e muitas felici-
dades.

Sorel Carva-
lho, de Torres, de 
Torres, apaga as 
velinhas na terça 
(12). Que Deus 
te encha de vida, 
paz, amor, espe-
rança, fé e muita 
alegria! Feliz ani-
versário!

Benício 
Corrêa Pereira, 
de Arroio do 
Sal, recebeu 
a homenagem 
do pai, vere-
ador Ronaldo 
Caroço na 
terça (05).Feliz 
aniversário 
meu filho, que 
hoje completa 
7 anos! Obri-
gado por todos 
os dias, encher 
meu coração 
de orgulho e 
alegria. Sou 
um pai reali-
zado e muito 
feliz, pois 
tenho o melhor 
filho e amigo 
da minha vida. 
Você merece 

ser muito feliz na vida e ter todos os seus 
sonhos realizados, e é isso que todos os dias 
peço a Deus. Parabéns, filhão, e curta muito 
seu dia! Te amooo Benício!!

Rubia Souza, de Torres, comemora mais uma 
primavera na segunda (11). Parabéns! Desejos de 
um Feliz aniversário! Que 
Deus te abençoe sempre! 
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Em busca de recur-
sos para o desenvolvi-
mento de infraestrutura 
de Três Cachoeiras, o 
prefeito Flávio Rau-
pp Lipert (Ratinho), 
esteve em reunião no 
Ministério do Turismo. 

Acompanhando da 
prefeita eleita Fabiana 
Leffa e do deputado fe-
deral Lucas Redecker, 
Ratinho participou de 
uma audiência com o 
ministro do Turismo, 
Celso Sabino.

Durante o encontro, 
foram discutidos in-
vestimentos em pavi-

Falta pouco para a comunidade de Morro 
Azul, em Três Cachoeiras, receber a segun-
da parte de pavimentação asfáltica da Estrada 
Geral. O investimento é de R$753.914,37. A 
via de chão terá quase 16 km² de pavimenta-
ção. Os trabalhos devem ser concluídos nas 
próximas semanas, conforme o clima. 

Lembrando que a estrada já teve a primeira 
etapa da obra concluída, com a pavimentação 
do trecho 1, que recebeu mais de 10 km² de 
asfalto. O investimento é de grande importân-
cia no impacto positivo na qualidade de vida 
da comunidade, segundo o prefeito Flavio 
Raupp Lipert (Ratinho). 

“Serão inúmeros benefícios para os mora-
dores, para os produtores rurais com o esco-
amento da produção, além de impulsionar o 
turismo, com a melhoria dos acessos”, enu-

mera o prefeito. 
Morro Azul já recebeu quase R$5,5 mi-

lhões de investimento em infraestrutura nos 
últimos três anos. Boa parte deste recurso, 

Obra do segundo trecho de asfalto da 
Estrada Geral do Morro Azul na reta final

cerca de R$3 mi-
lhões, são recursos 
próprios da Prefeitura 
de Três Cachoeiras.

Busca de recursos para Três Cachoeiras no Ministério do Turismo 
mentação para melho-
rar o acesso a pontos 
turísticos e facilitar o 
escoamento da produ-

ção rural, atendendo a 
uma importante de-
manda da população 
e impulsionando o 

turismo local.
A prefeita eleita 

destacou a importância 
desse apoio do gover-
no federal para o forta-
lecimento econômico e 
turístico do município, 
que tem no setor uma 
grande oportunida-
de de crescimento.

BMTF Campeã - No dia 19 de Outubro de 2024, 

a Banda Municipal Três Forquilhas, participou do 3° Copa América de 
Bandas e Fanfarras, em Itapema - SC. Com a regência de Rodrigo de 
Borba Mittmann, coordenação de Felipe Rickrot Duarte, a banda foi 
Campeã na categoria de Percussão Sinfônica Sênior, sendo 1° lugar 
Pelotão de Bandeiras Junior, 1° lugar Estandarte Infanto, 2° lugar 
Baliza solo Junior, 3° lugar Mór de Comando Sênior. Este trabalho faz 
parte do Projeto: Música – Arte que ensina. Com parceria da Prefeitura 
Municipal de Três Forquilhas e Associação Amigos da Banda Munici-
pal Três Forquilhas, na qual aproveita para fazer um agradecimento 
especial aos seus colaboradores: Xpert Soluções Torres, Escritório 

Contábil Medeiros, Su-
permercado Beck Hof-
fmann, Xpert Soluções 
Terra de Areia, Clínica 
Veterinária Scoobydoo, 
Liléu Photografias, Li-
vraria e Bazar Universal, 
Funerária Witt, OrtoSul, 
Cantinho Legal, Arena 
Zeus, Jornal Serra & 
Praia, Torrescar, Brehm 
Material de Constru-
ção e Ferragem



Áries - 21/03 a 20/04 - Dê 
atenção à sua segurança emo-
cional e reflita sobre as mudan-
ças que deseja implementar em 
sua vida pessoal.

Touro - 21/04 a 20/05 - No fi-
nal da semana, busque direcio-
nar o seu foco para a carreira, 
reavaliando as suas metas pro-
fissionais.

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - No 
final da semana, cuidado para 
não se deixar levar por expecta-
tivas irreais em parcerias.

Câncer - 21/06 a 21/07 - Fo-
que em cuidar da sua saúde, 
buscando formas saudáveis de 
liberar a energia acumulada. 

Leão - 22/07 a 22/08 -  O am-
biente familiar tende a melhorar, 
oferecendo boas oportunidades 
para fortalecer relacionamentos 
íntimos.

Virgem - 23/08 a 22/09 - Apro-
veite para organizar suas tarefas 
e cuidar da sua saúde, se permi-
tindo relaxar um pouco.

HORÓSCOPO SEMANAL
Libra - 23/09 a 22/10 -  De-

safios podem surgir no trabalho, 
onde será necessário ter paciên-
cia para lidar com conflitos.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - 
Em casa, é um bom momento 
para resolver pendências e forta-
lecer vínculos familiares.

Sagitário - 22/11 a 21/12 - 
Aproveite sua sabedoria interna 
para enfrentar desafios pessoais 
e busque equilíbrio em momen-
tos de reflexão.

Capricórnio - 22/12 a 20/01 
- Esteja atento a ilusões emocio-
nais, principalmente ao lidar com 
sentimentos mais profundos.

Aquário - 21/01 a 19/02 - 
Mantenha a cautela nas amiza-
des, evitando idealizações que 
podem levar a desilusões. Foque 
em sua individualidade.

Peixes - 20/02 a 20/03 - Man-
tenha a calma e evite extremos. 
Por outro lado, os estudos e via-
gens tendem a fluir melhor, tra-
zendo mais clareza e propósito.

Lucas Miragem - Quadrinista

Quadrinhos da Semana
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Receitas de Família - Receita da semana - Panetone trufado

Ingredientes (10 
porções)

1 panetone indus-
trializado de 500 g

400 g chocola-
te fracionado meio 

amargo
350 g creme de leite sem soro
1 colher de sopa essencia de rum
Granulado para decorar a gosto
Cerejas para decorar a gosto
Modo de preparo : 20min

1 - Derreta o chocolate fracionado em 
banho-maria ou micro-ondas.

2 - Acrescente o creme de leite e a es-
sência, mexa até ficar um creme liso e 
brilhante, reserve.

3 - Faca um furo central no panetone 
e coloque toda a trufa, feche o furo com 
o próprio panetone.

4 - Cubra com chocolate fracionado e 
decore a gosto. Aproveite época de na-
tal chegando e receitas disponíveis para 
nossos leitores. CRUZADA 

E RESPOSTA
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Para alavancar o turismo no Rio Grande do 
Sul após a reabertura do aeroporto de Porto Ale-
gre, Guilherme Paulus, fundador da CVC e uma 
das figuras mais influentes no setor de viagens no 
Brasil, está desenvolvendo o roteiro “Serra-Mar”.

Este roteiro busca oferecer uma experiência 
imersiva para os turistas, explorando os principais 
atrativos do Estado em uma jornada única que une 
litoral, capital e serra gaúcha.

Detalhes do Roteiro Serra-Mar
Os visitantes desembarcarão no Rio Grande do 

Sul em um domingo, iniciando a aventura turísti-
ca pela capital Porto Alegre na segunda-feira, com 
um roteiro cultural que inclui paradas no Museu 
Iberê Camargo, Palácio Piratini e a revitalizada 
Orla do Guaíba.

Em seguida, o grupo parte para o litoral, onde 
permanecerá até a quarta ou quinta-feira, com vi-
sitas a praias icônicas, como Torres e Imbé.

TORRES, RS, BRASIL, Praia da Guarita. Foto Eduardo Seidl/Pa-
lácio Piratini

A segunda etapa do roteiro “Serra-Mar” leva 
os visitantes à serra gaúcha, explorando a região 
das Hortênsias, com os famosos destinos de Gra-
mado e Canela, e a tradicional região da Uva e do 
Vinho, proporcionando uma experiência enrique-
cedora.

Guilherme Paulus aposta em uma campanha 
publicitária robusta para atrair turistas de todo o 
Brasil, especialmente da região Sudeste.

A CVC possui 1.450 lojas no Brasil.
O executivo prevê resultados positivos com o 

aumento de fluxo de turistas no Estado.
Roteiro “Serra-Mar” 

é a nova aposta da CVC 
para revitalizar o turismo 
no RS

Expansão da Estadia 
e Parcerias em Negocia-
ção

Além do roteiro bá-
sico de uma semana, 
está em negociação a 
possibilidade de paco-
tes estendidos de até 10 ou 15 dias.

Para aqueles que desejarem prolongar a esta-
dia, será oferecida a opção de hospedagem no re-
nomado Castelo Saint Andrews, também de pro-
priedade de Paulus.

As parcerias com hotéis e representantes do 
setor turístico já estão sendo firmadas para viabi-
lizar essa expansão.

Roteiro “Serra-Mar” é a nova aposta da 
CVC para revitalizar o turismo no RS

Na última sexta-feira, 1º de novem-
bro servidores e acolhidos da Casa de 
Acolhimento Estrela Guia de Torres 
contaram com a palestra do soldado 
Ricardo da Brigada Militar, com o in-
tuito de discutir temas relevantes para 
a convivência social e o respeito às 
normas legais.

Durante o encontro, o soldado Ri-
cardo abordou questões como, o desa-
cato a policiais e funcionários públi-
cos, junto com os direitos garantidos 
pelo Estatuto da Criança e do Adoles-
cente e pela Constituição Federal, des-
tacando os direitos e deveres. Outro 
assunto foi a conscientização sobre as 
consequências de crimes como roubo, 
furto e agressões.

Os participantes também tiraram 
dúvidas sobre as me-
didas socioeducativas 
que podem ser apli-
cadas em casos de 
infrações, ressaltando 
a importância da res-
ponsabilidade social. 
E por fim, a prática de 
bullying também foi 
abordada, com discus-
sões voltadas para a 

necessidade de promover um ambiente 
livre de agressões e intolerância.

No sábado, 02 de novembro a Casa 
contou com a ação dos voluntários 
Luana e Anderson, que realizaram um 
dia de beleza com os acolhidos.

Foram oferecidos cortes de cabelo, 
design de sobrancelhas e pintura de 
unhas proporcionando momentos de 
cuidado e valorização pessoal. Esse 
tipo de ação proporciona a melhora da 
autoestima, a valorização do autocui-
dado, além de ofertar um momento di-
ferenciado aos acolhidos. A secretária 
Helvia Sanae Mano agradece as ações 
desenvolvidas e destaca o quanto a Se-
cretaria vem sendo impactada positi-
vamente com o trabalho voluntário.

Ações são realizadas na Casa de Acolhimento
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Na última quarta-
-feira (30), a Prefeitu-
ra de São Francisco de 
Paula, por meio da Se-
cretaria de Saúde e em 
parceria com a Liga Fe-
minina de Combate ao 
Câncer do município, 
realizou a Caminhada 
pela Vida, evento que 
integra a programação 
do Outubro Rosa. A 
ação teve o objetivo de 
conscientizar a popula-
ção sobre a importân-

A prefeitura de São José dos Ausentes
transformando uma cidade mais acolhedora 

A administração mu-
nicipal segue com as 
obras de construção de 
calçadas. Nesta etapa, a 

via contemplada é a Rua Antônio Candido da Silva, 

sentido parque de Rodeios.
A construção e manutenção das calçadas é essen-

cial para garantir a acessibilidade e segurança de todos 
os cidadãos. 

Outubro Rosa Lembra que cuidar de você é um 
ato de amor!

O diagnóstico precoce faz toda a diferença na luta 
contra o câncer de mama.

O CRAS realizou no último dia 25 um encontro 
para as mulheres beneficiárias do Programa Bolsa Fa-
mília e Melhor Idade, foram abordados temas como 
prevenção, auto exame, diagnóstico e tratamento.

cia da prevenção e do 
diagnóstico precoce do 
câncer de mama e do 
câncer de colo de úte-
ro, reunindo cerca de 
250 participantes em 
caminhada pela Aveni-
da Júlio de Castilhos. 
O evento contou ain-
da com a presença da 
Associação de Apoio 
a Pessoas com Cân-
cer (AAPECAN) de 
Caxias do Sul, fortale-
cendo a rede de apoio e 

conscientização sobre 
o tema e de alunos da 
Escola Estadual Ores-
tes Leite e do Colégio 
Expressão.

Durante todo o mês 
de outubro, as Unida-
des de Saúde de São 
Francisco de Paula 
intensificaram campa-
nhas de conscientiza-
ção e atendimento pre-
ventivo, promovendo 
atividades voltadas à 
saúde da mulher e ao 
autocuidado. Mais de 
7 mil mulheres foram 
atendidas nas unida-
des do município, que 
realizaram exames pre-
ventivos e orientações 
sobre o combate ao 
câncer.

Para o Secretário de 
Saúde Juliano Paz, as 
ações são essenciais 
para fortalecer a cul-
tura do autocuidado e 

da prevenção. “A Ca-
minhada pela Vida e 
todas as atividades do 
Outubro Rosa refletem 
nosso compromisso 
com a saúde e o bem-
-estar da comunidade. 
O câncer de mama e o 
câncer de colo de útero 
são graves, mas, com 
diagnóstico precoce, 
as chances de cura au-
mentam significativa-
mente. É fundamental 
que todas as mulheres 
se conscientizem so-
bre a importância dos 
exames preventivos”, 
destacou Paz.

Além das atividades 
de conscientização, 
um importante avanço 
para a saúde do muni-
cípio foi celebrado no 
mês de outubro com a 
assinatura de um termo 
aditivo ao contrato do 
Hospital de São Fran-
cisco de Paula com o 

Caminhada pela Vida em alusão ao Outubro Rosa 
reuniu cerca de 200 pessoas na última quarta (30)

Governo do Estado, 
por meio do programa 
Assistir, que amplia 
o número de mamo-
grafias mensais de 50 
para 420, aumentando 
o acesso ao exame es-
sencial para o diagnós-
tico precoce do câncer 
de mama e reforçando 
o compromisso com a 
saúde das mulheres da 
região.

Outubro Rosa
Criado no início da 

década de 1990, o mo-
vimento Outubro Rosa 
é um marco interna-
cional na luta contra o 
câncer de mama. Com 
o símbolo do laço cor-
-de-rosa, a campanha 
teve início nos Estados 
Unidos e se espalhou 
por diversos países, in-
cluindo o Brasil, com o 
objetivo de promover a 
conscientização, redu-
zir a incidência e com-

bater a mortalidade 
causada pela doença. A 
iniciativa visa fortale-
cer a difusão de infor-
mações sobre o câncer 
de mama e incentivar a 
prevenção e o diagnós-
tico precoce, alinhada 
com as recomendações 
do Ministério da Saú-
de.

As ações de São 
Francisco de Paula no 
Outubro Rosa desta-
cam o compromisso da 
cidade com a saúde da 
população e reforçam 
a importância de ini-
ciativas preventivas. 
A Secretaria de Saú-
de reforça o convite 
para que as mulheres 
busquem atendimento 
nas unidades de saú-
de, façam seus exames 
de rotina e se cuidem, 
não apenas em outu-
bro, mas durante todo 
o ano.

Na quinta-feira dia 7 por volta das 6h da manhã esta tartaruga precisou 
sair da Lagoa do Violão e atravessar ruas 
a procura de local para desovar e morreu 
atropelada ficando com os ovos expos-
tos para fora do corpo, na Rua Benjamin 
Constant, quase esquina com Avenida 
Barão do Rio Branco (próximo ao Banco 
Santander). 

Este é mais um do muitos atropelamen-
tos que vem ceifado a vida das tartarugas 
que, não tendo área de terra ou areia junto 
à Lagoa do Violão, estes animais são for-
çados a atravessar ruas a procura de um 
local para fazerem seus ninhos, quando 
brutalmente perdem suas vidas. 

Por Guardiões da Natureza de Torres

Mais uma tartaruga morta atropelada
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Precisa cortar grama? Serviços em geral?
Podas, limpezas de grades, de pátio? 

Chame no (51) 995152720 
falar Mariana ou Ruan.

MR Jardinagem

A Polícia Rodoviária Federal (PRF) e a Brigada 
Militar (BM) realizaram uma operação bem-suce-
dida no combate ao tráfico de drogas, resultando 
na apreensão de 552 kg de maconha na BR-101, 
em Torres.

Essa ação reflete o comprometimento das au-
toridades em combater o tráfico de entorpecentes 
na região.

A apreensão foi desencadeada após uma análi-
se de risco que indicava a utilização de uma cami-
nhonete Mitsubishi/L200, com placas de Pinhais/
PR, para o transporte de drogas.

As equipes da PRF e da BM avistaram o veícu-
lo ao sair da BR-101 e adentrar na Avenida Caste-
lo Branco, seguindo em direção a Torres.

Ao perceberem a aproximação das viaturas, o 
motorista, de 27 anos, tentou fugir, manobrando 

Um acidente de 
carro na Estrada do 
Mar (ERS-389) na 
manhã desta segunda-
-feira (04) mobilizou 
o Comando Rodoviá-
rio da Brigada Militar 
(CRBM) para um aten-
dimento emergencial.

O acidente ocorreu 
no quilômetro 84 da 
rodovia, em Torres, 
por volta das 7h.

De acordo com o 

A Brigada Militar prendeu duas 
pessoas e apreendeu um menor du-
rante a Operação Áquila na área 
do 2º BPAT, na noite da sexta-feira 
(01/11) e na madrugada do sábado 
(02/11).

A primeira prisão ocorreu em 
Tramandaí, onde uma equipe da 
Força Tática do 2º BPAT prendeu 
um homem de 18 anos por tráfico de 
drogas e posse irregular de munição. 
Com ele, foram encontradas 61 por-

BM participa da Operação Fios e Cabos em Tramandaí - A 
Brigada Militar, por meio do 2º BPAT, participou na manhã de ter-
ça-feira (05/11) da Operação Fios e Cabos, em Tramandaí. 
A operação tem como objetivo combater o roubo, furto e a receptação 
de fios e cabos de energia elétrica, assim como o comércio ilegal des-
ses materiais, intensificando as ações de policiamento ostensivo, fisca-
lização de estabelecimentos e ações integradas com outros órgãos.

Durante a ação, dois homens foram conduzidos à delegacia: um 
por furto de energia elétrica e outro por se atribuir falsa identidade. 
Participaram da operação guarnições do policiamento ostensivo da 3ª 
Cia do 2º BPAT, a Patram, a Polícia Civil, o Corpo de Bombeiros Mili-
tares, agentes da Secretaria de Segurança Pública e funcionários da 
CEEE Equatorial. Comunicação Social do 2º BPAT/Texto: Sd PM Bar-
bosa

para o pátio de um comércio local. 
Contudo, ao se aproximarem do veículo, os 

agentes notaram um odor forte de maconha ema-
nando da caminhonete.

Durante a revista, foram descobertos vários 
fardos de maconha tanto no interior quanto na ca-
çamba do veículo.

Além disso, os policiais encontraram um par 
de placas que não correspondia às originais do 
automóvel, uma estratégia frequentemente usada 
para dificultar a identificação e a fiscalização das 
autoridades.

O motorista, que já possuía antecedentes cri-
minais por roubo e furto, foi preso em flagrante 
e encaminhado à delegacia de Torres, juntamente 
com a droga e a caminhonete apreendida.

Essa operação é um importante passo no com-

bate ao tráfico de dro-
gas, demonstrando a 
atuação eficaz das for-
ças de segurança na 
proteção da comuni-
dade e na repressão ao 
crime organizado.

552 kg de maconha são encontrados em Torres

BM apreende quase 100 porções de drogas, prende duas pessoas e 
recaptura foragido durante Operação Áquila na área do 2º BPAT

ções de cocaína e 15 de crack, três 
balanças de precisão e três munições 
de calibre .38.

A segunda ocorrência foi regis-
trada em Capão da Canoa, no bairro 
Santa Luzia. Um menor  de 17 anos 
foi apreendido por uma equipe da 
Força Tática do 2º BPAT com oito 
porções de maconha e sete de cra-
ck, dois celulares e uma motocicle-
ta, que era utilizada para entrega de 
drogas.

A última prisão ocorreu em Xan-
gri-Lá, na praia de Rainha do Mar. 
Um foragido do sistema prisional foi 
capturado. Ele tem 49 
anos e possui passagens 
policiais por tráfico de 
drogas, furto, arromba-
mento, constrangimento 
ilegal e ameaça.

Comunicação Social 
do 2º BPAT 
Texto: Sd PM Barbosa 

Edição: Jornalista Jussara Pelisso-
li/CRPO Litoral 
Fotos: Divulgação 2° BPAT

CRBM, o motorista re-
latou que o veículo, um 
Toyota Corolla com 
placas de Caxias do 
Sul, perdeu o controle 
e colidiu em um bar-
ranco, capotando duas 
vezes em seguida.

O carro trafegava 
no sentido Torres-Osó-
rio quando o incidente 
aconteceu. Felizmente, 
tanto o condutor quan-
to o passageiro escapa-

ram sem ferimentos.
Parte do Corolla 

permaneceu sobre a 
pista, enquanto a ou-
tra parte do veículo foi 
parar na vegetação às 
margens da rodovia.

O acidente causou 
um estreitamento tem-
porário da pista para 
garantir a segurança 
dos demais motoristas 
até que o carro fosse 
removido.

Policiais do Grupo 
Rodoviário de Torres 
foram acionados para 
sinalizar o trecho e 
orientar o tráfego, evi-
tando novos riscos.

A Estrada do Mar, 
uma das vias de maior 
movimento na região, 
ficou parcialmente 
bloqueada até que os 
serviços de remoção 

Na manhã de segunda carro capota na Estrada do Mar
fossem concluídos.

O  CRBM refor-
ça a importância de 
atenção redobrada nas 
rodovias para evitar 
acidentes.
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Por quase quatro dé-
cadas, o Litoral Norte 
do Rio Grande do Sul 
contou com uma fer-

rovia estratégica para transporte de passageiros e 
mercadorias.

Ligando Osório a Palmares do Sul, o trajeto 
proporcionava conexão com embarcações para 
outras cidades, permitindo que o viajante seguisse 
até Porto Alegre utilizando uma combinação de 
trilhos e águas.

A linha férrea de Osório a Palmares do Sul foi 

inaugurada em 1921 pela empresa Serviços de 
Transporte entre Palmares do Sul a Torres (STPT), 
percorrendo uma extensão de 53 quilômetros.

Antes dominado por carretas, o transporte de 
passageiros, mercadorias e até gado passou a ser 
feito por vagões, otimizando o comércio e a movi-
mentação nas lagoas da região litorânea.

Operada pela STPT, a linha contava com cin-
co locomotivas, sendo a locomotiva número 200 
conhecida como “Alemoa” por sua procedência, 
enquanto as outras quatro, fabricadas na Inglater-
ra, receberam os números 201 a 204.

O porto de Osório, 
situado na margem da 
Lagoa do Marcelino, 
era o ponto de partida 
da ferrovia, com paradas 
na Estação Urbana no 
centro de Osório, e nas 
estações de Passinhos, 
Rancho Velho e Rio Pal-
mares.

Um registro históri-
co da movimentação da 
ferrovia foi capturado 
pela Revista do Globo 

em 1929, que publicou uma imagem da estação 
de Palmares do Sul, mostrando vagões de madeira 
carregados e uma embarcação ao lado da locomo-
tiva.

Este momento representa a intensidade do flu-
xo na época em que o sistema ferroviário estava 
em plena atividade.

Em dezembro de 1960, o complexo ferroviário 
e de navegação foi oficialmente desativado.

Nos últimos anos, uma única locomotiva ope-
rava semanalmente, transportando cargas e pou-
cos passageiros a 20 km/h.

Com a construção das rodovias, o “trenzinho” 
perdeu relevância, acumulando prejuízos que jus-
tificaram seu encerramento.

A locomotiva 203, fabricada pela Hunslet En-
gine Company em 1918, teve um destino dife-
rente: foi preservada pelo empresário Lauro Fe-
bernatti e exibida no parque Pampas Safari, em 
Gravataí, por anos.

Em 2018, a peça foi doada pela família Feber-
natti ao município de Osório e, após restauração, 
foi colocada em frente ao Museu da Via Férrea em 
uma réplica da antiga Estação Urbana, celebrando 
a história da ferrovia.

Quatro décadas sobre trilhos: a 
ferrovia que transformou o Litoral Norte

Passo de Torres terá a primeira 
Casa do Turista flutuante do Brasil

Passo de Torres se 
prepara para inaugurar 
um novo marco no tu-
rismo nacional: a pri-
meira Casa do Turista 
flutuante do Brasil. A 
obra começou na últi-
ma semana para erguer 
a estrutura que ficará 
dentro do Rio. 

Além de oferecer 
as informações aos vi-
sitantes, o local terá 

uma função estratégi-
ca de apoio náutico, 
atendendo praticantes 
de esportes aquáticos, 
como jet ski, stand-up 
paddle, canoagem e 
caiaque.  

“Essa estrutura ino-
vadora permitirá que 
turistas e esportistas 
encontrem informa-
ções e suporte em um 
ambiente moderno e 

acessível. Além de ser 
funcional, a casa flu-
tuante será um cartão-
-postal que reforça a 
identidade turística da 
cidade”, destaca o pre-
feito em exercício, Al-
temir Catel.

O secretário de 
Turismo de Passo de 
Torres, Regis Luis 
Decken, reforça que a 
própria Casa do Turista 
será mais um atrativo 
do município. “Sere-
mos referência nacio-
nal pelo ineditismo, fa-
tor que também reforça 
o fomento no setor, 
impulsionando a eco-
nomia do município”, 
completa.

Na manhã desta quinta-feira, 7 
de novembro, o prefeito Alexandre 
Model e Rodrigo Boff participaram 
de uma agenda importante em Porto 
Alegre, na Secretaria de Desenvolvi-

mento Econômico do Estado do Rio 
Grande do Sul, para alinhar projetos 
de desenvolvimento para os próxi-
mos quatro anos. Entre as pautas dis-
cutidas, destacam-se novos projetos 

de pavimentação e outras melhorias 
de infraestrutura que visam benefi-
ciar a região.

A reunião contou com a presença 
do vice-presidente do Badesul, Flá-
vio Luiz Lammel, e do Secretário de 
Desenvolvimento Econômico do Es-
tado, Ernani Polo. Prefeitos eleitos 

e reeleitos de municípios vizinhos, 
como Capão da Canoa, Capivari do 
Sul, Balneário Pinhal e Imbé, tam-
bém marcaram presença, reforçan-
do a colaboração entre as lideranças 
municipais e o Governo do Estado 
em prol do desenvolvimento local e 
regional.

Prefeito Alexandre Model e Rodrigo Boff participaram de uma agenda importante em Porto Alegre
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Poder Judiciário
Tribunal de Justiça do Estado do Rio Grande do Sul
2ª Vara Cível da Comarca de Torres

Rua Leonardo Truda, 638, Balcão virtual: 51- 99913-6200 - Bairro: Centro - 
CEP: 95560000 - Fone: (51)3098-5593 -Email: frtorres2vciv@tjrs.jus.br

EDITAL

Usocapião n°50089818020228210072
Autor: Rafael Jose Ocanhaavila
Local: Torres     Data: 25/10/2024 

CITAÇÃO de interessados, ausentes, incertos e desconhecidos, 
para oferecer contestação no processo acima referido, no PRAZO 
de 15 (QUINZE) DIAS, contados do término do prazo do presente 
edital, que fluirá da data da publicação única ou, havendo mais 
de uma, da primeira. Não havendo contestação, serão presumi-
das verdadeiras as alegações de fato formuladas pela parte au-
tora. Objeto: DECLARAÇÃO de domínio sobre o imóvel a seguir 
descrito: UM TERRENO RURAL, de forma irregular, com área de 
18.394,30m2, situado no bairro Costa de Dentro, Rua Guananás, 
as margens da BR-101, Km 37, cidade de Três Forquilhas/RS, com 
as seguintes medidas e confrontações: Inicia-se a descrição deste 
perímetro fazendo frente a OESTE no ponto P01, de coordenadas 
N 6.732.894,280m e E 595.828,604m; deste segue confrontando 
com a Rua Guananás, com azimute de 51°45’04” por uma distân-
cia de 26m99, até o ponto P02; lateral a NORTE do ponto P02 de 
coordenadas N 6.732.910,987m e E 595.849,797m; deste segue, 
com azimute de 141°45’04” por uma distância de 172m50, até o 
ponto P03, de coordenadas N 6.732.775,520m e E 595.956,587m; 
deste segue com azimute de 142°02’34” por uma distância de 
141m51, até o ponto P04, de coordenadas N 6.732.663,947m e E 
596.043,623m; deste segue com azimute de 142°10’28” por uma 
distância de 334m38, até o ponto P05, confrontando com a proprie-
dade de VALDIR DUARTE DE ESPINDULA, CPF 019.368.630-90; 
fundos ao LESTE do ponto P05 de coordenadas N 6.732.399,825m 
e E 596.248,687m; deste segue confrontando com a propriedade 
de ELIZANDRO FERNANDES, CPF: 026.875.300-85, com azimu-
te de 227°56’39” por uma distância de 28m73, até o ponto P06; 
lateral ao SUL do ponto P06 de coordenadas N 6.732.380,580m e 
E 596.227,355m; deste segue confrontando com a propriedade de 
PEDRO VIEIRA CONSTANT, CPF: 023.807.989-90, com azimute 
de 322°10’49” por uma distância de 650m30, até o ponto P01, onde 
teve início essa descrição. 

A Copa RS de Futebol Amador, maior campe-
onato por equipes do futebol gaúcho na atualida-
de, teve 12 jogos neste domingo (03). As partidas 
definiram os semifinalistas das três categorias da 
competição. Confira os resultados abaixo. A Copa 
RS é organizada pela Secretaria do Esporte e La-
zer do RS, com a realização do Grupo Telos.

Estádio Pedro Paz Sobrinho, em Dom Pedri-
to:

EC Caixa Independente (Rio Grande) 1 (4) x 1 
(3) EC Nacional (Alegrete)

Bayern (Santana do Livramento) 1 (5) x 1(4) 
Uruguaiana (Quaraí)

Vilarreal (Dom Pedrito) 2 (4) x 2 (2) AC Boca 
Juniors (Alegrete)

Estádio Edmundo Feix, em Venâncio Aires:
Carrossel (Caxias do Sul) 4 x 2 SC TNT (Gua-

íba)
Minas do Leão (Minas do Leão) 0 x 3 Vila 

Nova (Taquara)
Esportivo (Bento Gonçalves) 2 (2) x 2(4) EC 

Barnabé (Gravataí)
Estádio Vieirão em Gravataí:
AFCEEE (São Jerônimo) 0 x 1 SR Índio Jari 

(Viamão)
SR Índio Jari (Viamão) 1 x 2 Respeito e Igual-

dade (Torres)
Tabajara FC (Porto 

Alegre) 1(4) x 1(5) Ca-
ponense FC (Capão da 
Canoa)

Estádio Baixada dos 
Campeões, em Agudo:

GE São Pedrense 
(São Pedro do Sul) 2 x 1 
AE Grande Boa Parada 
(Cruz Alta)

Equipes do Litoral Norte estão na 
semifinal da Copa RS de Futebol Amador

SCBR Flamengo (Santa Cruz do Sul) 0 x 4 
CER Miraguai (Tenente Portela)

Boa Vista do Buricá (Nova Candelária) 0 x 1 
Palmeiras (Ijuí)

A equipe do Caponense classificada para as se-
mifinais da Copa RS.  

Litoral Norte nas semifinais da categoria 
Veteranos 

A equipe Respeito e Igualdade de Torres ven-
ceu a bela equipe Índio Jari de Viamão, pelo pla-
car de 2 x 1. Agora a equipe de Torres enfrenta a 
equipe do Bayer de Santana do Livramento.

Já o Caponense empatou em 1 x 1 no tempo 
normal e nas penalidades máximas venceram por 
5 X4. O time de Capão da Canoa irá enfrentar o 
CER Miraguai de Tenente Portela.

As semifinais serão dois jogos e o primeiro 
encontro terá o mando 
de campo das equipes 
Bayer e CER Miraguai 
já no dia 10 de Novem-
bro. A volta será no dia 
17. Os vencedores irão 
se enfrentar na gran-
de final. O Caponense 
chega nas semifinais 
pela segunda vez con-

secutiva.
Fonte: FGF em co-

laboração de Alexan-
dre Ribeiro/Rádio Tu-
pancy

A equipe do Caponense 
classificada para as semi-
finais da Copa RS.



O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

08/11/2024 - 16

S E R R A 
& PRAIA Mariah Bagatini dos 

Santos, uma promisso-
ra atleta de Jiu-Jitsu de 
apenas 10 anos, está se 
dedicando intensamen-
te para sua participação 
no Campeonato Mun-

dial de Jiu-Jitsu, que acontecerá no dia 30 de no-
vembro.

Com um currículo repleto de conquistas em 
campeonatos regionais e nacionais, Mariah tam-
bém se destacou como campeã Sul-Brasileira e 
agora mira o título em um dos torneios mais pres-
tigiosos da modalidade, organizado pela Confe-

deração Brasileira de Jiu-Jitsu Esportivo.
“Estou treinando arduamente e dando o meu 

melhor. Quero trazer mais um título para casa e 
provar que todo o esforço compensa”, disse a jo-
vem atleta com determinação.

A jornada de Mariah no Jiu-Jitsu teve início 
em 2022, quando participou de um projeto social 
em Arroio do Sal, e desde então sua dedicação e 
talento a colocaram em 
evidência no cenário es-
portivo.

Atualmente, ela ocu-
pa a segunda posição no 
ranking estadual, entre 

SERRA & PRAIA
JORNAL que chegou para fazer a diferença

3 MESES 4 0 , 0 0
6 MESES 8 0 , 0 0
1 ANO    120,00

Leia, assine e receba em casa

Ligue José (999322511 ou 998435690) ou Andréia (995277886) 
TEMOS A OPÇÃO WhatsApp NA QUINTA A NOITE

Mariah, a pequena gigante de Arroio do Sal

De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

os melhores atletas kids do Rio Grande do Sul.
Sob a orientação dos professores de Jiu-Jitsu 

Bruno Araújo e Daniel Martins, e com a prepa-
ração física conduzida pelos professores Tiago e 
Henrique, Mariah tem enfrentado treinos rigoro-
sos que visam aprimorar sua técnica e resistência.

“Ela é extremamente dedicada, sempre em 
busca de evolução e pronta para superar desa-

fios. Este campeonato 
mundial representa um 
marco significativo em 
sua carreira, e temos 
plena confiança de que 
ela representará nossa 
cidade com garra e de-
terminação”, afirmou 
César Augusto, pai de 
Mariah.

Para arrecadar fun-
dos que ajudem a 
cobrir os custos da 
viagem e da competi-
ção, a família de Ma-
riah está organizando 
eventos comunitários, 
como galetos e rifas. 
Quem desejar cola-
borar pode entrar em 
contato através do per-
fil do Instagram @ma-
riahbsantos.bjj.


